
 “ Festival de Cinema da Lapa em parceria com o ator Marcelo Argenta 

convidam você para um encontro Artistico.”  O Ator e a Carreira. 

 

Marcelo... 

Proponho a você um bate papo, uma conversa descontraída, onde falaremos sobre a difícil e 

árdua profissão do ator/ da atriz. Eu quero ouvir todas as suas questões, suas dúvidas, seus 

apontamentos, o seu ponto de vista e o seu cotidiano... Enfim... Tudo que possa te fazer 

cogitar ou pensar em seguir por essa profissão. 

Da minha parte, pretendo contribuir expondo etapas da minha trajetória até o atual 

momento.  Buscar uma particularidade que em conjunto possa dividir e talvez ajudar no seu 

processo de aprendizagem.  

Eu sou natural do interior do Rio Grande do Sul, precisamente da cidade de Passo Fundo, sou 

filho de um caminhoneiro e de uma dona de casa, onde: com 22 anos larguei a Faculdade de 

Ciência da Computação (cursava o quarto ano - UPF), pedi demissão em meu antigo 

emprego (Coca-Cola) e me mudei para o Rio de Janeiro, afim de exercer uma “nova” 

profissão: ser um ATOR. 

A minha trajetória profissional passou pelo teatro e pelo audiovisual, acumulando 

experiências com espetáculos, shows, performances e atuações em filmes publicitários, 

institucionais, cinema e televisão.  Eu falarei sobre cada um desses segmentos, detalhando 

as etapas, as conquistas, as falhas, as dificuldades e ainda buscarei seu retorno a tudo que 

falarmos permitindo um intercâmbio natural, uma troca saudável de pensamentos e de 

motivações, uma espécie de “bate papo”, porém com um propósito de absorver 

conhecimento e aproveitá-los, da melhor forma, em sua escolha final. Pretendo ouvir tudo 

atentamente, das dúvidas às suas colocações e assim evoluirmos passo a passo, sem 

menosprezar os pontos que possuir maior interesse. 

Quero deixar claro que não existe uma fórmula para o sucesso, que eu não sou unânime ou 

exceção da regra. O meu objetivo maior é que você se identifique com alguma característica 

da minha trajetória e que possamos avançar gradualmente. Tirando pequenas lições de 

aspectos que vivenciei como: começar do zero, se afastar da família, se adaptar a uma nova 

cidade, das posturas que eu aprendi, da relação dia a dia com outros profissionais, dos 

primeiros testes, dos testes mais recentes, dos cursos, de cachês tanto simbólicos, quanto 

relevantes... Dos investimentos... De elementos que me levaram a essa mesma escolha que 

temos em comum! A escolha para uma vida toda. Fazer Arte! 

Espero contribuir e ajudar na sua formação e escolha. Obrigado pelo carinho, confiança e 

oportunidade de dividir o seu sonho. 

Marcelo Argenta 


